



SIGUIENDO CON EL MES DE ENERO

tres son los *dones* que le traen: *oro*, como rey (Lc 1,32-33; Jn 18,37); *incienso*, elemento de adoración a Dios, como súplica y plegaria; *mirra*, signo profético de la pasión del Señor. El 6 de enero de 2001 es la Clausura del Año Jubilar.

18-25. Octavario

Del 18 al 25 de enero se celebra la *Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos*. En 1908, Paul Wattson, pastor anglicano, convertido después al catolicismo, comienza esta iniciativa. Recobra auge después del Concilio Vaticano II, con el decreto sobre el ecumenismo *Unitatis redintegratio*. Hoy se ha extendido y popularizado la *Semana de Oración por la Unidad* o *Semana de la Unidad de los Cristianos* u *Octavario* y son muchas las actividades que se realizan como signo de búsqueda de la unidad. (Encontrarás materiales para el Octavario en el libro: M. PARDOS, *Celebrar el año misionero*, Editorial CCS, pp. 110-130).



31. San Juan Bosco

Natural de I Becchi, caserío perteneciente a Castelnuevo D'Asti (Piamonte, Italia). Infancia y juventud apasionantes. Se ordena de sacerdote y se dedica de lleno a los jóvenes con una originalidad que recoge en un librito llamado *Sistema Preven-*

Busca

- 1. Ejemplos diversos en la celebración de la Epifanía o del Año Nuevo por regiones.
- 2. En esta oportunidad, pregunta a compañeros de tu parroquia cuándo es su "Año nuevo" (¿Epifanía, Reyes, por ejemplo).
- 3. Ejemplos de celebración de "Nacimiento de Reyes".
- 4. Ejemplos de actividades en las masas en diversos

OTRAS FECHAS

16 *San Antonio Abad*. Antonio nació hacia el año 250, en Egipto. Su fiesta se celebra desde el siglo IV. Vendió todo y se retiró al desierto. Lo siguieron otros de quienes fue su Abad, Padre. Es considerado fundador del ascetismo, de la vida austera, sacrificada y penitente. Murió en el 356 habiendo transcurrido en el desierto más de ochenta años. San Antonio Abad (que no hay que confundir con San Antonio de Padua) es popular por ser patrono de los animales. La leyenda cuenta que curó a un cerdito y éste le seguía como si fuera un perro fiel. En este día son populares las bendiciones a los animales en algunos sitios.

24 *San Francisco de Sales*. Nació Francisco de Sales en una noble familia de Savoya, el 21 de agosto de 1567. Después de una brillante carrera se hace sacerdote. Es nombrado Obispo de Ginebra. Con sus escritos combate la herejía, populariza la santidad y es conocido como el Santo de la dulzura. Es patrono de los escritores y periodistas. San Juan Bosco lo elige como modelo para trabajar con los jóvenes y su apellido Sales le servirá para nombrar a los socios de la congregación que él funda: Pía Sociedad de San Francisco de Sales, comúnmente Salesianos.

27 *San Enrique de Osó*. Nació en el año 1840, en Vinebre, cerca de Tortosa. Funda la Compañía de Santa Teresa. Es el patrono de los catequistas españoles. Escribió *Guía del Catequista* y un *Catecismo para obreros*.

28 *Santo Tomás de Aquino*. Nacido en Aquino, de noble familia, pasa su infancia en el monasterio de Montecasino. A los 20 años se hace dominico y es alumno de San Alberto Magno. Sus compañeros le llamaban el "buey mudo". Alberto dijo: "Si, pero sus mugidos resonarán por todo el mundo". De preclara inteligencia, hace una síntesis entre el pensamiento griego y cristiano. Su obra fundamental es la *Summa Theologica*. Es conocido como el Doctor Angélico. Es el patrono de universitarios y estudiantes. Su saber iba acompañado de una intensa mística.

tivo en el que propone una pedagogía del corazón. Funda la *Pía Sociedad de San Francisco de Sales (Salesianos)*, el *Instituto de Hijas de María Auxiliadora* y los *Cooperadores Salesianos*. Hoy es el centro de toda una familia de hombres y mujeres (Familia Salesiana) que en la Iglesia actualizan su carisma de educación de la juventud. Gran propagador de la devoción a María Auxiliadora, construye el Santuario de María Auxiliadora, en Turín. Decía: "Cada ladrillo de esta iglesia es un milagro de María Auxiliadora". ☪